
Conjuguer	certains	verbes	du	1 	groupe	à	l'indicatif	présent

Fiche

Des	verbes	du	1 	groupe	modifient	leur	radical	devant	certaines	terminaisons	du	présent

•	Devant	un	-e	muet	(terminaisons	:	-e,	-es,	-ent),	les	verbes	en	-eler	et	en	-eter	doublent	la	consonne.

Ex.	:	appeler	→	j'appelle	;	jeter	→	je	jette

•	D'autres	verbes	prennent	un	accent	grave.

Ex.	:	acheter	→	j'achète	;	céder	→	je	cède

•	À	la	1 	personne	du	pluriel,	les	verbes	en	-cer	et	en	-ger	changent	de	radical.

Ex.	:	commencer	→	nous	commençons

manger	→	nous	mangeons

•	Attention,	les	modifications	du	radical	ne	s'entendent	pas	toujours	:	les	verbes	en	-yer	changent	le	y	en	i	devant	un	-e	muet.

Ex.	:	tournoyer	→	il	tournoie
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